

勝ち取れ栄冠！

夢舞台 青森旋風起こす

八戸学院光星高等学校校長
中村 良寛



本校硬式野球部は、第96回選抜高校野球大会の出場校に選ばれ、春の甲子園の土を踏むのは5年ぶり11回目となりました。これもひとえに、地域の皆さまや外部団体をはじめ、県内の多くの方々からの温かいご声援と力強いご支援のたまものと感じ、心から礼申し上げます。

現チームには昨夏の甲子園に出場したメンバーが3人入る予定です。この出場校も今、ロケットを飛ばしたように、ひたむきではつとめて、たふらで全国制覇に挑みます。

本校硬式野球部は、第96回選抜高校野球大会の出場校に選ばれ、春の甲子園の土を踏むのは5年ぶり11回目となりました。これもひとえに、地域の皆さまや外部団体をはじめ、県内の多くの方々からの温かいご声援と力強いご支援のたまものと感じ、心から礼申し上げます。

現チームには昨夏の甲子園に出場したメンバーが3人入る予定です。この出場校も今、ロケットを飛ばしたように、ひたむきではつとめて、たふらで全国制覇に挑みます。

八学光星



センバツ出場が決まり、喜びを爆発させる八学光星の選手たち。昨秋の甲子園で優勝した八学光星の選手たち。昨秋の甲子園で優勝した八学光星の選手たち。

本県からW出場

第96回選抜高校野球大会（センバツ）が18日、兵庫県西宮市の阪神甲子園球場で開幕し、全国32校が激突する。本県からは八戸学院光星高校（八戸市）と青森山田高校（青森市）が出場。八学光星は18日、開幕試合の関東第一（東京）が、青森山田は21日、第3試合

の京都国際（京都）が初戦となる。両校の同時出場は8年ぶり2度目で、切磋琢磨（せつさくたくま）しながら初の大優勝旗を目指す。選手・生徒は全て新学年で表記。企画・制作 東奥日報社広告局

春のセンバツ高校野球 あす開幕

夏の経験と投手力武器

18日、関東第一（東）と初戦

八戸学院光星は、夏の経験を生かし（本県）で精彩を欠き、敗れた。センバツへの出場は今年が、良い話題を聞けた」と栄へへの闘志を燃やす。監督は「春はこれだけ空いたのか」と振り返り、「これまでコート勝ちと投打で圧倒したが、決勝の青森山田は再び、優勝を逃した。センバツへの初戦は、苦しい思いをしながらも同大会準優勝という成績を積み上げた。ナインは秋の悔しい思いを重くしている。フルバンの投球練習を増やし、ウエートトレーニングに励んできた」と話すのは、洗平と共に昨夏の甲子園を経験したダブルエースの一角、岡本流英。また速球と

変化球を投げ分け、秋の県大会で成長を遂げた藤田選手もおり、投手力の高さを武器に、練習の最終盤には「まだいい」と声を掛けている。2月18日、ナインは八戸市美保野の室内練習場で、仲井監督からアドバイスを受けながら守備連携を学んでいた。



八学光星は昨秋の県大会などで好走が光った。冬の練習でさらに磨きをかけセンバツに挑む。2023年9月30日、八戸市長根公園野球場

春夏23回出場 強豪の存在感

背番号	守備	氏名	学年
1	投手	比呂 比呂	3
2	投手	比呂 比呂	3
3	投手	比呂 比呂	3
4	投手	比呂 比呂	3
5	投手	比呂 比呂	3
6	投手	比呂 比呂	3
7	投手	比呂 比呂	3
8	投手	比呂 比呂	3
9	投手	比呂 比呂	3
10	投手	比呂 比呂	3
11	投手	比呂 比呂	3
12	投手	比呂 比呂	3
13	投手	比呂 比呂	3
14	投手	比呂 比呂	3
15	投手	比呂 比呂	3
16	投手	比呂 比呂	3
17	投手	比呂 比呂	3
18	投手	比呂 比呂	3
19	投手	比呂 比呂	3
20	投手	比呂 比呂	3

八戸学院光星高校は、前身の光星学院が1997年春、甲子園に初出場を果たしてから通算23回（春11回、夏12回）甲子園で出場した。昨夏の甲子園で優勝した八学光星は、前身の光星学院が1997年春、甲子園に初出場を果たしてから通算23回（春11回、夏12回）甲子園で出場した。昨夏の甲子園で優勝した八学光星は、前身の光星学院が1997年春、甲子園に初出場を果たしてから通算23回（春11回、夏12回）甲子園で出場した。

私たちが熱く戦います！

正岡龍之助さん（新3年、生徒会長） 日頃の厳しい練習に耐え、目標としていた選抜甲子園への出場はとて喜ばしいことです。私も野球部の一員として、この冬の練習の成果を十分に発揮し、歴代の先輩方が成し遂げることができなかった全国制覇を目指します。



松橋未来さん（新3年、吹奏楽部長） 5年ぶりのセンバツ出場でもうれしく思います。少しでも選手の手助けになるよう私たちが吹奏楽部全員が全力で力強い演奏を届けます。グラウンドとスタンドが一体となり、全国制覇を目指して野球部と一緒に頑張ります。



小野れいなさん（新2年、チアリーディング部） 5年ぶりの春の選抜甲子園出場、とてもうれしく思います。一戦でも多く勝ち進むことができるよう全力で応援します！少しでも選手の手助けとなり、応援で対戦相手に負けないように頑張ります。

